



## СОДЕРЖАНИЕ

### Международный опыт интеграции образования

- И. Сибгатуллина-Денис, О. Р. Рябов, Е. Е. Мерзон, А. Ванчова.** Дескриптивный анализ бенчмаркинга интеллектуальных интеграций SMART/UNI-Q систем в рамках Европейского пространства высшего образования (на англ. яз.)..... 532
- К. К. Саху, П. Ч. Мишра, Р. В. Редди.** Особенности использования платформы MOODLE в обучении студентов уровня бакалавриата в Западной Африке (на англ. яз.) ..... 552
- С. Индартоно, Т. Махфуд, Сукиджо, Сутирман, Сусилавати.** Влияние студенческого стресса на совместные усилия в сфере международных публикаций: посредническая роль студенческого вознаграждения и психологического капитала (на англ. яз.) ..... 561

### Образование и культура

- П. Бурцл, З. Козарова, О. Чалова, Р. Павлова, Е. Зеленицка.** Социокультурное и языковое разнообразие в среднеевропейском (словацком) экономико-технологическом пространстве (на англ. яз.) ..... 576
- Ч. Фёльдеш, В. П. Фурманова.** Межкультурная коммуникация в профессиональной подготовке магистрантов: концепция и структура совместного образовательного проекта ..... 591
- Л. Т. Потанина, Ю. В. Койнова–Цельнер, Т. В. Склярова.** Готовность учителя к развитию нравственных представлений учащихся в инновационной образовательной среде ..... 608

### Психология образования

- И. А. Фурманов.** Аттитюды студентов в отношении насилия ..... 622
- А. А. Киселева, М. Ю. Кузьмин, В. В. Козлов.** Особенности совладающего поведения педагогов различного стажа и специальности ..... 641

### Академическая интеграция

- Л. В. Кремнева, К. Е. Заведенский, П. Д. Рабинович, С. Н. Апенько.** Стратегирование образования: экосистемный переход ..... 656
- О. А. Залата, Ю. А. Еременко.** Оценка восприятия образовательного контента на различных уровнях мультимедиа ..... 678
- Информация для авторов и читателей (на рус. яз.)* ..... 692
- Информация для авторов и читателей (на англ. яз.)* ..... 694

**CONTENTS**

**International Experience in the Integration of Education**

**I. Sibgatullina-Denis, O. R. Riabov, E. E. Merzon, A. Vančová.** Descriptive Analysis of Benchmarking in Respect to SMART/UNI-Q Systems' Intellectual Integrations within the European Higher Education Area ..... 532

**K. K. Sahoo, P. C. Mishra, R. V. Reddy.** Utilization of Moodle in Teaching Undergraduate Students in West Africa ..... 552

**S. Indartono, T. Mahfud, Sukidjo, Sutirman, Susilawati.** The Influence of Student Stress on Collaborative Efforts of International Publications: The Mediating Role of Student Reward and Psychological Capital ..... 561

**Education and Culture**

**P. Burcl, Z. Kozarova, O. Csalova, R. Pavlova, E. Zelenicka.** Sociocultural and Linguistic Diversity in the Mid-European (Slovak) Economic and Technological Space ..... 576

**Cs. Földes, V. P. Furmanova.** Intercultural Communication in the Professional Training of Master's Students: Concept and Structure of a Joint Educational Project (In Russ.)..... 591

**L. T. Potanina, J. V. Koinova-Zoellner, T. V. Sklyarova.** Teachers' Readiness to Develop Students' Moral Concepts in Innovative Educational Contexts (In Russ.) .... 608

**Psychology of Education**

**I. A. Fourmanov.** The Attitudes of Students towards Violence (In Russ.)..... 622

**A. A. Kiseleva, M. Y. Kuzmin, V. V. Kozlov.** Features of Coping Strategies among Teachers with Various Teaching Experience and Speciality (In Russ.) ..... 641

**Academic Integration**

**L. V. Kremneva, K. E. Zavedensky, P. D. Rabinovich, S. N. Apenko.** Strategizing Education: Ecosystem Transition (In Russ.) ..... 656

**O. A. Zalata, Yu. A. Eremenko.** Assessing the Perception of Educational Content at Various Levels of Multimedia (In Russ.) ..... 678

*Information for Authors and Readers of the Journal (In Russ.)* ..... 692

*Information for Authors and Readers of the Journal (In Eng.)*..... 694